
 
 

BUREAU RESTREINT DU COMITE DE DIRECTION  

PROCES-VERBAL 
 

 

 

REUNION du 17 MAI 2018 

à 17h30 
 
 

Présidence: BONNET Philippe. 
 

 

Présents :  BASTGEN Patrick, BROSSARD Christophe, CHASLE Pierre, TERCIER Pierre. 
 
 

Assiste :  DURAND Fabrice (Directeur Administratif). 
 

 

1- INTERVENTION DU DIRECTEUR ADMINISTRATIF 

Fabrice DURAND 
 : 

Le Directeur Administratif informe le Bureau sur le point ci-dessous : 
 

1.1- Suivi des groupements 

Fabrice DURAND informe le Bureau des bilans annuels des 5 groupements que compte le District conformément aux dispositions de l’article 39 ter des Règlements 

Généraux de la FFF alinéa 11. 
 

Le Bureau donne son avis sur le renouvellement des groupements pour la saison prochaine :  
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SUIVI BILANS ANNUELS GROUPEMENTS CLUBS DE JEUNES 

Groupements N°affiliation Catégories 

jeunes 

Nbre 

licenciés 

jeunes 

Evolution 

effectifs 

jeunes vs 

n-1 

Nbre 

équipes  

Evolution 

équipes vs n-

1 

Nbre éducateurs 

formés  

Commentaires bilans annuels des 

groupements 

Avis District sur le 

renouvellement du 

groupement 

                    

E.I.F RIVARENNES 551890 U7 à U13             66    +4,7% 6 -1 1 Légère hausse des effectifs. Cependant, il 

faut regretter l'absence d'éducateurs et de 

dirigeants issus du club de BREHEMONT. 

Avis favorable. 

E.C.F.PAYS MONTRESOROIS 552454 U7 à U18           151    +5,5% 11 +1 2 Légère hausse des effectifs, notamment à 

ORBIGNY. (+8 vs n-1). 

Avis favorable.  

RICHELAIS J.S. 553511 U7 à U18           185    +3,3% 15 +2 7 Légère hausse des effectifs, notamment à 

CHAMPIGNY (+19%). Effort sur le football 

féminin. Bel effort de formation éducateurs. 

Avis favorable.  

AV.F. BOURGUEILLOIS 563699 U7 à U18           171    -16,6% 13 - 0 Baisse significative des effectifs, 

notamment dû au retrait du groupement du 

club de CHOUZE en n-1. Effectif insuffisant à 

GIZEUX (6 licenciés). Effort sur le foot 

féminin. Aucun éducateur formé indiqué 

dans le dossier. 

Avis favorable sauf 

GIZEUX pour effectif 

insuffisant. 

A.P.F.STE MAURIEN 590131 U7 à U18           190    + 15,8% 13 - 0 Hausse importante des effectifs, 

notamment dû à l'intégration de SEPMES. 

Effectif insuffisant à ANTOGNY (5 licenciés). 

Projet groupement intéressant. Aucun 

éducateur formé cette saison indiqué dans 

le dossier. 

Avis favorable sauf 

ANTOGNY pour 

effectif insuffisant.  

Comparaison District 37   U7 à U19      9 799    + 1,5%  
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L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h00. 

 

 

Patrick BASTGEN        Philippe BONNET  

 

 

 

Secrétaire général       Vice-Président Délégué 

 

 


